



輝け！北っ子！

卒業式に向けて 6年生頑張っています。 ～気持ちを込めて～

23日の卒業式に向けて、6年生が頑張っています。卒業式は小学校生活で一番大切な行事といっても過言ではありません。というのも小学校生活の集大成の姿を示す場となるからです。

6年生には練習の際に「卒業式当日は、小学校生活最後の日。ということは、小学校の生活で一番長生きをしている瞬間であり、これまでの人生の中で『一番』のものを出せる可能性がある日となります。歩き方、姿勢、返事、すべてが小学校生活で最高のものを出せるように頑張ってください。」と伝えました。

もちろん、現実的には、なかなか難しいことも分かっています。それでも、自分に「最高の自分かな?」「これ以上できないかな?」と問いかけながら行動することを求めています。

また、卒業式に参加する5年生も6年生の真剣な姿に圧倒されながらも精一杯頑張っています。今年の卒業式は、歌などでのマスク着用はあるものの、コロナ禍前の卒業式に近い形で行う予定です。マスクを外し、精一杯表現する子どもたちを応援してあげてください。

児童図書を寄贈いただきました ～ありがとうございます～

13日の朝、袋にたくさんの児童図書を入れて登校してきた児童がいました。「どうしたの?」と尋ねると「読み終わった本なのですが・・・、学校の図書室に寄付します。」ということでした。そのあと、たくさんの本をもって校長室にきてくれました。

「学校だよりで紹介するので、写真撮らせてもらえる?」というと「本だけの写真でいいです。」ということで今回は「匿名の寄付」とさせていただきました。

子どもたちが大好きなシリーズの本などもあり、今から子どもたちが喜ぶ声が聞こえてきそうです。本当にありがとうございました。



保護者の皆様からの声をお待ちしています。

～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください(または assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp まで)～

----- 切り取り線 -----

